

### Organe du CERCLE PÉGASE

SOCIETE ROYALE — FONDE EN 1906

ASSOCIATION SANS BUT LUCRATIF

Affilié à la FEDERATION BELGE DU CYCLOTOURISME

SECRETARIAT: René Caby, rue Jules Besme, 34, Kækelberg.

COMPTE CHEQUE POSTAL : Nº 1472.12.

Cercle Pégase, Bruxelles.

Les articles n'engagent que leurs auteurs.

### SOUVENONS-NOUS!

En collaboration avec quelques membres du Comité, le secrétarait a le plaisir de vous annoncer la création d'une nouvelle rubrique intitulée « Souvenons-nous ». Créée pour vous distraire et pour rendre notre revue plus agréable et plus vivante, elle vous rappellera en quelques lignes les dimanches passés ensemble ; que ces dimanches aient été resplendissants de soleil ou gris de pluie et d'eau cette rubrique servira à vous prouver que malgré tous les avatars qui peuvent arriver en une journée nous sommes heureux de nous retrouver entre amis au bout de la semaine.

Ce mois-ci, nous nous souviendrons de la splendide promenade faite le 22 mai dernier sous la conduite de M. Habran, de celle faite le 5 juin en direction de la Maison des Voleurs près d'Enghien et également celle vers Villers-la-Ville le dimanche suivant.

#### Monsieur Halbran, merci!

Parmi les nouveaux venus à Pégase, il y en a peu qui connaissaient M. Habran. Et pour ceux-là, la surprise aura été d'autant plus agréable. La sortie au Coin des Moutons, qu'il a pilotée, a été une réussite totale et nous aura fait d'autant plus plaisir qu'il y avait longtemps que nous n'avions plus goûté aux joies du vrai cyclotourisme.

Car cette ballade fut vraiment du Cyclo-Tourisme. Et nous pouvons remercier le pilote de nous avoir rappelé comment cela se pratiquait, comme nous pouvons aussi le remercier de nous avoir montré quelques coins magnifiques des environs de Bruxelles, de ce Brabant que nous croyons si bien connaître et que nous connaissons en fait si peu (je parle tout au moins de mon cas!).

Sans doute la réussite de la ballade fut-elle dûe en partie au temps ensoleillé, ressuscité d'entre les morts, dont nous avons été gratifiés, mais cela ne diminue pas le mérite du pilote de nous avoir conduit par des chemins qui, s'ils n'étaient pas toujours très roulants, étaient du moins extrêmement pittoresques, et avaient l'avantage de nous écarter du sillage des « chevaux d'aciers », de leurs ronflements, de leurs gaz d'échappements et de leur sans-gêne.

Merci, aussi, M. Habran, de nous avoir fait vivre une journée de plein-air complet, loin des « bistrots », de leurs billards, jeux de cartes et juke-boxes hurlants. Il est d'autant plus agréable que la chose se passe d'autant plus rarement, de pouvoir pique-niquer en pleine

nature, libres comme l'air, de pouvoir disputer maintes parties de deck-tennis au cours desquelles nous avons l'occasion de faire travailler des muscles autres que ceux de nos jambes, et pour ceux qui préfèrent des distractions plus reposantes, d'aller ceuillir le muguet (au sens propre du mot!).

Bref, Monsieur Habran, merci de nous avoir fait vivre quelques heures bien remplies, sans temps morts, sans heurts; et, nous l'espérons, à bientôt!

Michel.

### La Maison des Voleurs près d'Enghien

Le samedi il avait plu! Rien d'étonnant à cela me direz-vous, d'accord mais comme le lendemain il me fallait piloter une excursion en direction du Bois de Strihoux, que cette excursion comportait environ 95 % de petites routes et sentiers cela s'annonçait plutôt mal.

Heureusement le dimanche matin le soleil était au rendez-vous, la température s'était réchauffée au point de nous permettre de laisser au fond du sac. vareuse, blouson et imperméable (mais oui) que nous emportons toujours.

Parmi les participants à la ballade, deux tandems : heureusement que c'étaient d'excellents amis (comme vous tous d'ailleurs) car autrement qu'aurais-je reçu comme ... remontrance dans les sentiers gras et glissants.

Mais nous voici en route. D'abord des pavés (je n'en peu quand même rien si la chaussée de Mons est si peu roulante), ensuite première séance d'acrobatie le long de la Voer pour gagner Leeuw-Saint-Pierre. Afin de ne pas trop abîmer les « postérieurs » des Pégaseux, c'est par une route en béton que nous atteignons les environs de Hal. Premier repos et évidemment premières photos ou séquences d'actualités. Nouvelles acrobaties en sentiers et enfin vers midi la Maison des Voleurs est en vue.

Ce qu'il y a d'agréable dans ce coin, c'est qu'aucune auto, aucun bruit ne vient déranger la quiétude de ces lieux, nous y retournerons d'ailleurs en septembre ou octobre.

Après le repas joyeux que nous avons pris en plein air à la terrasse du café et pendant que les joueurs de deck-tennis s'adonnaient à leur sport favori, Joseph Mierop et moi-même décidons de faire quelques photos dans les environs. Nous voici partis, appareil en bandoulière à travers champs. Champs de blé, champs de seigle, orties, ronces, fil de fer barbelé rien n'y manquait. Nous sommes revenus près de deux heures après notre départ, nous avions pris deux photos (une chacun), nos jambes, nos shorts et chemises étaient maculés de boue (rappelez-vous l'orage de la veille), nos pieds étaient trempés. Inutile de vous dire que l'accueil de ces dames fut plutôt sonore et réfrigérant.

L'après-midi était déjà très avancée quand je décidai de continuer la promenade. A nouveau, sentiers, petites routes de campagne et raidillons nous attendent. Afin d'alléger un peu les difficultés de l'itinéraire nous ne retournerons pas par le bois de Hal comme prévu mais par Crabbosch, où, nos amis Mansy père et fils nous offrent le spectacle d'une lutte ni gréco-romaine, ni catch as catch can, mais où tous les coups étaient quand même permis.

Et voilà quelques faits, quelques aventures qui se sont

passés cette journée là. Comme tout le monde avait l'air d'être enchanté de la ballade je vous promets une chose, c'est de recommencer le même genre d'excursion à la première occasion et peut être déjà le 3 juillet prochain aux environs de Haut-Ittre.

René.

### Le 12 juin 1955 à Villers

Le « programme » des excursions dominicales nous demandait de prévoir pour ce dimanche le pique nique intégral. A moins d'emporter avec nous un bâteau ou tout au moins un canot amphibie, je ne vois pas très bien comment nous aurions pu manger en plein air ce jour là car comme « drache nationale » nous étions servi.

Pauvre Michel, (tu sais d'ailleurs que je suis de tout cœur avec toi) tu n'as pas été récompensé pour la lutte que tu mènes actuellement pour le pique-nique intégral. Et tes photos en couleurs donc, à part le gris sale je ne vois pas ce que tu aurais pu réussir d'autre.

Pourtant ce dimanche matin, bien que le temps n'était pas accueillant, une douzaine de courageux avaient répondu à ton appel et avaient voulu démontrer que malgré tout, les Pégaseux sont toujours un peu là.

Partis à bonne allure nous étions parvenus à prendre notre première collation aux environs d'Ohain assis sur l'herbe; il ne pleuvait pas encore mais peu après le ciel ouvrit ses vannes et tout fut dans l'eau c'est bien le cas de le dire.

Malgré la pluie dilluvienne l'itinéraire complet fut effectué, un repos un peu plus long que d'habitude ayant été accordé à Notre-Dame-au-Bois, les geuzes, krieks et autres lambics se chargeant de créer l'atmosphère.

René.

### Assemblée mensuelle du lundi 4 juillet 1955, à 20 h. précises

Nous vous prions d'assister à l'assemblée mensuelle qui aura lieu le LUNDI 4 JUILLET 1955, à 20 h. précises, au local : « PIEDBŒUF-BOURSE », rue du Marché-aux-Poulets, 35, Bruxelles, avec l'ordre du jour suivant :

- 1. Lecture du procès-verbal de l'assemblée mensuelle du lundi 6 juin 1955;
- 2. Présentation et admission des nouveaux membres ;
- 3. Brevet Demol (résultats);
- 4. Concentration d'Audernaerde;
- 5. Voyage Pégase (dernières instructions);
- 6. Achat d'écussons (prise en note des commandes) ;
- 7. Divers
- 8. « Les Alpes Grées » : présentation de photos par M. R. De Bock.

Le Comité se réunira au local, *Piedbœuf-Bourse*, 35, rue du Marché-aux-Poulets, à Bruxelles, le jeudi 7 juillet 1955, à 20 h. précises.



### Excursions cyclistes dominicales.

Dimanche 3 juillet 1955. — Réunion à 8 h. 15'. Entrée. du Bois. Départ à 8 h. 30'. Drève de Lorraine, Linkebeek, Alsemberg, Sept Fontaines, Basse-Noucelles, Bois du Haut-Mont, Haut-Ittre, (pique-nique); Bois d'Apechau, Braine-le-Château, Bois de Hal, Huysingen, Bruxelles. 70 kms. Pilote: M. R. Caby.

Dimanche 10 juillet 1955. — Réunion Pont Van Praet à 8 h. Départ à 8 h. 15', Grimberghen, Byghem, Nieuwerode, Capelle-au-Bois, Tisselt, Puurs, Weert, (pique-nique); Mariekerk, Malderen, Steenhuffel, Meisse, Bruxelles. 80 kms.

Pilote: M. M. Mansy.

Dimanche 17 juillet 1955. — Réunion 8 h. 15' Pont Van Praet. Départ à 8 h. 30', Vilvorde, Elewyt, Boortmeerbeek, Keerbergen, Tremelo, Betekom, Gelrode, (pique-nique); Nieuwrode, Holsbeek, Louvain, Tervuren, Bruxelles. 100 kms.

Pilote: M. R. Caby.

Jeudi 21 juillet 1955. — « A ». — Réunion à 8 h., entrée du Bois. Départ à 8 h. 15', Hal, Tubize, Braine-le-Comte, Soignies, Horrues, Louvignies, Froidemont, Lombise, (pique-nique); Fouleng, Silly, Bassilly, Hoves, Petit-Enghien, Hal, Bruxelles. 110 kms.

Pilote: M. C. Lequime.

« B ». — Pour les non participants à cette promenade, réunion à 9 h. 30', à l'entrée du Bois de la Cambre, objectif et pilote à désigner sur place.

Dimanche 24 juillet 1955. — Réunion à l'entrée du Bois à 7 h. 45'. Départ à 8 h., Bruxelles, Hannosart, Ohain, Maransart, (repos); Bousval, St-Géry, Corroy-le-Château, (pique-nique); Isnes, Temploux, Genappe, Bruxelles. 90 kms.

Pilote: M. J. Mierop.

Dimanche 31 juillet 1955. — Entrée du Bois à 8 h. 30'. Départ à 8 h. 45', Rhode-St-Genèse, Gehugt, Wauthier-Braine, Bois-Seigneur-Isaac, (pique-nique); Witterzée, Ferme de la Ramée, Bruxelles. 70 kms.

Pilote: M. R. Jacobs.

Dimanche 7 août 1955. — Réunion à 8 h. Porte d'Anderlecht. Départ à 8 h. 15', Bruxelles, Zuen, Bogaarden, Tubize, Ittre, Bois-Seigneur-Isaac, Nivelles, (pique-nique, natation); Mont-St-Jean, Argenteuil, La Hulpe, Groenendael, Bruxelles. 85 kms.

Pilote: M. M. Creten.



### Excursions pédestres dominicales.

Dimanche 10 juillet 1955. — Réunion à 8 h. 45', Gare du Nord. Départ à 9 h. en vicinal (tram W), vers Wemmel, Vallée du Maelbeek, Drij-Pikkel, Beekkant, (pique-nique au 's Gravenmolen); Grimbergen, Fermes de Charleroi et de Poddeghem, Lint, Château de Borght, Koningsloo, Neder-over-Heembeek. Retour en trams 1 — 47 et 52. 15 kms.

Pilote: M. Bernaerts.

Jeudi 21 juillet 1955. (Fête Nationale). — Réunion à 8 h. 30', Place Jourdan à Etterbeek. Départ à 8 h. 45', en autobus vers Overyssche, arrivée à 9 h. 13', Bisdom, Terlaenen, Bois de Rhode-Ste-Agathe, Vallée de la Lasne inférieure, Rhode-Ste-Agathe, (pique-nique In de Nieuwe Brug, près de la Dyle); Wolfshaegen, Neeryssche, Rafelberg, Tersaatbosch, Vallée de la Voer, Veeweiberg, Vossem. Retour en vicinal. 20 kms.

Pilote: M. Bernaerts.

## Voyage Pégase

Avis aux participants au Voyage de Bavière. Le départ aura lieu le samedi 16 juillet prochain par le train de 18 h. 51'.

Réunion à la Gare du Midi à 18 h. précises.

# Résultats des Épreuves

LECTURE DE CARTE DE CRAINHEM. — Aucun concurrent n'a totalisé suffisamment de points pour réussir cette lecture de carte, et du même fait, acquérir 10 points supplémentaires pour le Trophée.

Il faut cependant féliciter ceux qui ont fait le parcours total. Ce sont : Blogie Marcel, Caby Madeleine, Gomrée Firmin, Lequime Camille et Mansy Jean. A titre d'encouragement, une médaille récompensera ces cinq courageux candidats.

Il faut encore féliciter ceux qui ont tenté de réussir, mais qui n'ont pas atteint le dernier contrôle, et qui sont : Caby René, Cluydts Paul, De Bock Simone, De Bock Richard, Godeau Georges, Heirwegh Jacques, Lhoiest Alphonse, Reynaerts André, Reynaerts Jean-Pierre.

Nous tenons à remercier ici les contrôleurs bénévoles

Deltenre Y., Peeters J., Van Assche C., Jacobs R., Lenaerts C., Dehaese, Van Steenberghe J..

TOUR DU BRABANT. — Cluydts Paul et Lequime Camille, ont réussi cette randonnée de 200 kms. Signalons aussi l'accident regrettable survenu à Thirion Robert, qui l'a empêché de continuer et de fermer la boucle autour du Brabant.

BREVET ARDENNAIS DU RANDONNEUR. — Cette épreuve, se déroulant sur 210 kms, dans le cadre enchanteur de l'Hertogenwald et environs, a vu Cluydts Paul, Creten Michel, Leclerc Michel et Verstraeten terminer dans les délais.

BREVET D'ENDURANCE DU GROUPE « CY-CLO ». — Les cinq représentants de Pégase à cette épreuve de 425 kms, se déroulant sur le parcours Bruxelles-Luxembourg-Bruxelles, ont terminé dans les délais. Ce sont : Blogie Marcel, Cluydts Paul, Creten Michel, Lequime Camille et Verstraeten.

